

## **Sidak Ke Roro Air Putih, Bagus Santosa: Saya Apresiasi Dishub Bengkalis Layanan Lancar dan Aman**

**Yulistar - [BENGKALIS.UPDATE.CO.ID](http://BENGKALIS.UPDATE.CO.ID)**

May 9, 2022 - 15:18



*Sidak Wabup Bagus Santosa, Sekda Bengkalis H Bustami HY ke Pelabuhan Roro Air Putih Bengkalis di dampingi Kadis Perhubungan Agus Sopiyan dan Warga*

**BENGKALIS-** Pelaksanaan inspeksi mendadak (Sidak) Senin.(09/05). Wakil Bupati Bengkalis, Bagus Santosa didampingi Sekda Bengkalis H Bustami HY dan

Asisten ke setiap Organisasi Pemerintah Daerah (OPD) Pemkab Bengkalis masuk hari pertama setelah libur lebaran menunjukkan tingkat kehadiran ASN capai 99 persen dan Wabup juga memberikan apresiasi ke Dishub Bengkalis yang memberikan pelayanan terhadap penggunaan jasa penyeberangan Roro tahun ini berjalan lancar.



Tinjauan Wabup Bagus Santosa beserta rombongan yang langsung menuju tempat parkir kendaraan roda dua dan roda empat di pelabuhan penyeberangan Roro Air Putih Bengkalis. Dan turut menyapa petugas gabungan juga masyarakat yang akan menggunakan jasa penyeberangan Roro.

Kadis Perhubungan, Agus Sopiyan memaparkan jumlah warga yang mudik dan arus balik, kendaraan roda empat dan roda dua rata rata perhari dari H-5 sampai H+5 lebaran 1443 H menggunakan jasa penyeberangan Roro.

" Dari jumlah masyarakat atau warga mulai H-5 Lebaran sampai H+5 Lebaran perharinya capai 3.000 orang dan kendaraan roda dua 1.000 roda dua dan 500 roda empat perharinya. Dan untuk armada KMP kita operasikan 6 KMP dan sampai saat ini seluruh petugas gabungan dalam keadaan sehat," terang Agus yang didampingi kepala UPT penyebrangan Bengkalis Ferdaus.

Salah satu warga yang sedang menunggu antrian di parkir Roro Air putih. Ustadz H Sopyan.

" Saya melihat banyak kemajuan di Bengkalis terutama kami sekeluarga pulang kampung ke desa Meskom dan kami bisa melaksanakan silaturahmi ke keluarga yang masih mempertahankan tradisi barak'an dan lampu colok," kata Ustadz Sopyan yang akan kembali ke kota Pekanbaru.

Kemudian Bagus Santosa langsung memberikan reward ke pada Kadis Perhubungan beserta jajarannya yang sudah melaksanakan tugas dengan antisipasi arus mudik dan balik dengan lancar dan aman.

" Walaupun masih baru Kadis Perhubungan Agus Sopiyan, tapi sudah memberikan nilai positif atas kelancaran penyebrangan Roro tahun 2022 ini

walaupun ada antrian yang panjang tapi bisa terangkut semua jenis kendaraan dan ini menunjukkan pulau Bengkalis bisa menjadi tempat liburan di hari hari besar. Dan untuk tahun depan Ayo Ke Bengkalis," ujar Bagus Santosa.

Sekda Bengkalis, H Bustami HY menambahkan dari rangkaian sidak ke OPD tingkat kehadiran ASN kita ralat dari sebelumnya 95 persen seharusnya mencapai 99 persen.

" Sebelumnya di dinas PUPR kami menyatakan kehadiran ASN Pemkab Bengkalis capai 95 persen dan setelah sidak di beberapa OPD terutama tempat tempat pelayanan masyarakat tingkat kehadiran ASN capai 99 persen dan penyebab absen ASN ada sakit dan juga tugas luar kota," sambung H Bustami HY.(yulistar)